

Le Conseil de fondation, la direction et les membres
du corps professoral et administratif de
**L'INSTITUT DE HAUTES ÉTUDES INTERNATIONALES
ET DU DÉVELOPPEMENT**

ont appris avec une grande tristesse le décès de

Monsieur Gilbert RIST

professeur honoraire

Ils garderont un souvenir ému et respectueux de ce professeur apprécié de ses collègues et de ses étudiants et étudiantes et qui a beaucoup contribué au rayonnement de l'Institut. Ils adressent à sa famille et à ses proches leurs très sincères condoléances.